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ごあいさつ

回覧

西条校下の皆様いかがお過ごしでしょうか？ 年明けからの度重なる大雪に見舞われ、慣れな
い除雪作業に疲弊されたのではないでしょうか？

さて、令和２年度最後の公民館だよりです。今年度は、コロナに振り回され様々な行事が中止
となりました。１１月に予定していた公民館まつりも中止になり、例年２月に開催される高岡市公
民館フェスタも中止となってしまいました。職員としては、あれもこれも中止となり寂しい限りです。

来年度は、今年度中止となってしまった行事を開催できるよう職員一同計画を練っております
ので、春の報告をお待ちください(^o^)丿

干支の人形づくり

講師に小物教室の橘美智子先生をお招きして、『干支
の人形づくり』教室を開催しました。

令和３年は丑年。かわいらしい『赤べこ』を作りました。
小さな布の集合体なのに、どんどん綿が吸い込まれて行
く様子は毎年見てても驚きです。鼻先やお尻の形を気にし
ながらしっかりと綿を詰めてやらないと、不細工な仕上が
りになってしまうので毎回必死で詰めています。

公民館花壇 花植え

西条校下花と緑の銀行の皆さんと公民館主事の６名で公民館花壇の植
え替えをして下さいました。

今年度の夏の暑さに耐えながら、隆々と咲き誇っていたマリーゴールドた
ちも季節の変わり目とともに終わりを迎えました。

今回植えられたのは、寒さに耐えてじっと春の訪れを待つことのできるパ
ンジーとチューリップです。雪が溶けて暖かくなったら、花壇いっぱいに植え
てある花たちが公民館に彩を添えてくれる事と思います。

中央ブロック研修会

今年度の担当公民館は、高岡市立木津公民館でした。例年ならば、地域の自治公民館の皆様にもご案内して参
加を募るのですが、コロナ禍のため参加人数も絞られていたので職員のみが参加してきました。

今回は、日本赤十字社富山支部より『災害救護の現場から』という内容の講演を聞きました。新聞紙を使ったス
リッパも作りましたよ。

アトラクションは、津軽三味線演奏会で、高岡市にお住いの安藤さんと中山さんご夫婦のユニット演奏でした。CM
で聴いた事のある曲もあり、生で聞く三味線の音色は素敵でした。

プリザーブドフラワーにchallenge
１２月３日(木) 参加者１０名 講師にフラワーサークル講師の寺岡京美さ

んをお招きして『プリザーブドフラワー』を作りました。 今回はフラワーポットタ
イプと壁掛けタイプの２種類から事前に希望を聞き作成しましたよ。

ホットボンドで貼り付けていく単純作業かと思いきや、花弁を分解して開いて
見えるよう付け直すという何とも難しい作業がありました。ですが、出来上がっ
た作品はどれも映える素敵なものになりました(^ ^♪

１１月１３日(金) 午前

１１月２０日(金) 参加者：１７名

１１月２７日(金) 場所：木津公民館
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避難訓練

講演会 高齢者の健康管理

語る会

『ロコモに対する評価と予防』と題して、高岡市民病院 リハビリテーション科長
高畑 芳信氏に講演をしていただきました。

ロコモとは？ ロコモティブシンドロームといい、運動器症候群のことを言います。
運動器の障害によって介護が必要になることや、ロコモを予防するために、私た

ちが日頃心がけることを実演も交えて、丁寧に教えて頂きました。
ロコモには７つのチェック項目があり、公民館廊下の掲示板にそのチェック項目

を貼りだしてありますので、興味のある方はぜひ、公民館で確認してみてください。

２月中のどこかで避難訓練をします。 もしもの時の為の大事な訓練ですので、そ
の場にタイミングよく居合わせた方たちも快く参加してくださいね。

講師に新井郁夫先生をお招きし、『ミニ門松づくり』を開催しました。
今回も、地域の皆さんを対象とした講座と西条っ子土曜学習の時間をずらして開催しました。
例年この講座はとても人気があり、あっという間に埋まってします。今年度は、コロナのために

募集人数を半分に減らしたため、土曜学習の方は３日で埋まってしまいました。参加できなかっ
た皆さん、申し訳ありませんでした。

細い竹を３本あわせるだけ・・・が、なかなか難しく、苦戦したりもしましたが、個々に表情の違
う素敵な門松ができあがりましたよ。

門松は年神様をお迎えする飾りと言われています。皆さんのご家庭はどんな年末年始をすごさ
れましたか？

ミニ門松づくり

第６０回 高岡市公民館研究大会

２月６日(土)、第６０回高岡市公民館研究大会が開催されました。今年は、例年開催されている公民館フェスタは
中止となり、優良公民館表彰と事例発表を主とした研究大会のみの開催となりました。

例年２月の中旬頃に、西条公民館運営委員及び、西条区域内公民館長の交流会『語る会』が開
催されます。

活動報告や今後の運営においての沢山の意見を伺える貴重な場ではありますが、コロナウイル
ス感染予防対策のため、今年度は中止となりました。

コロナに負けぬよう、より良い公民館活動ができるよう努力いたしますので、地域の皆様をはじ
め、利用者の皆様からのご意見ご要望などを聞かせていただけたらな。と思っております。

昨年度から今年度にかけて、館内の壁の角を保
護するための端材をはめる修繕をしました。

壁などに机や椅子をぶつけたような傷が目立つ
ようになってきました。場所によっては穴が開いて
る箇所も見受けられます。

みんなの公民館です。大切に使っていただける

とありがたいです。

お知らせ

西条校下連合自治会より、コロナ感染症対策とし

て公民館に沢山の備品をいただきました。

事務所窓口用、事務員机用、演台用の各種パー

テーションやアルコール消毒液、非接触型体温計

などです。

大事に使わせていただきます。

１２月１１日(金)参加者：２９名

１２月２０日(日)参加者：５７名


